Imprimir

Recibe nuestra

Email

gaceta con cursos, noticias, ofertas.

Registro Gratuito

Enviar a amigo

Millrcoles, 27 de Octubre de 2010 Cursos y formación para el estudiante y el profesional

<u>Directorio</u> | <u>Barómetro de Formación</u> | <u>Ayuda / Contactar</u> | <u>Centros del Mes</u> | <u>MBA</u> | <u>Ayuda / Contactar</u> Buscas formación? Buscador de Cursos Buscar Selecciona Categoría

Club a+ | Centros de Formación | Anuncios / Clases |

Inicio / Actualidad

Actualidad: Noticias

UPC y UGR despuntan en los campus científicos del Ranking ISI

El Ranking ISI de las Universidades Españolas según Campus Científicos mide la capacidad de generar conocimiento de las universidades españolas. La Universidad Politécnica de Cataluña y la de Granada despuntan en el área de Tecnología de la Información y las Comunicaciones.



Eva del Amo Redacción Aprendemas 26/10/2010







Opinar

El Ranking ISI de las Universidades Españolas mide la capacidad de generar conocimiento que poseen las universidades públicas y privadas españolas, basado en la investigación publicada en las revistas científicas de mayor impacto y visibilidad internacional. Este ranking nace de la colaboración de los miembros de los grupos de investigación EC3 y SCI2S de la Universidad de Granada (UGR).

La UGR destaca en los rankings ISI de investigación en Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, ya que ocupa la segunda posición durante los periodos de 2000-2009 y de 2005-2009, sólo superada por la Politécnica de Cataluña. En estos mismos periodos también se coloca en la tercera posición en Matemáticas y en 2005-2009 se muestra como la segunda universidad en Psicología y Ciencias de la Educación.

Uno de los elementos diferenciadores de este ranking con respecto a otros similares es que se organiza por 12 campos científicos y no por grandes ramas de conocimiento, de manera que refleja mejor en qué especialidades destacan las universidades. Además, propone un método de ordenación que mide los aspectos cualitativos y cuantitativos de la producción científica de los centros. También emplea como referencia las mejores revistas a nivel mundial y las agencias de evaluación nacionales como CNEAI y ANECA. Por último, se utilizan series temporales amplias, como periodos de cinco y diez años, lo que aumenta la estabilidad de los resultados y detecta posibles cambios en la actividad científica.

El objetivo principal de estos rankings es descubrir las fortalezas y debilidades del sistema universitario español de investigación en diferentes ámbitos del conocimiento, por lo que es un producto de interés para responsables de política científica y gestores de la investigación universitaria en general.

Los rankings utilizan seis indicadores bibliométricos consolidados, que proporcionan medidas 📞 que quedan sintetizadas en dos indicadores que representan dos dimensiones: una cuantitativa (volumen) y otra cualitativa (impacto). Y es a partir de dichas dimensiones cuando finalmente se ordenan las universidades en cada uno de los 12 campos.

Más información:

Ranking ISI de las Universidades Españolas

Universidad de Granada

Contenidos relacionados en aprendemas.com:

La información científica tiene poca presencia en los telediarios, según un estudio

El interés de los españoles por la ciencia crece un 36% en los dos últimos años

Científicos y maestros, los profesionales que más confianza despiertan en los españoles

El proyecto de presupuesto para el Ministerio de Ciencia contempla un aumento del 1,2%

Europa apuesta por la movilidad de sus investigadores

El 60% de los investigadores españoles está considerando marcharse al extranjero

Más Noticias de Formación, Educación y Empleo publicadas en a+

Boletín Gratuito

👅 <u>Alta gratuita.</u> Reciba ahora gratis en tu email nuestra gaceta de formacin.



Fundación Universitaria Iberoamericana - FUNIBER

Reportajes

RSS Titulares RSS.



Buscar trabajo más allá de los portales de empleo Ver Reportaje

Escuelas de Padres: A educar también se aprende Ver Reportaje

Foros de Empleo 2010: Sinónimo de oportunidades Ver Reportaje

IL3: profesionales competentes, satisfechos y socialmente responsables Ver Reportaje

Ver más Reportajes

Breves

Conferencia de Leopoldo Abadía en Mondragón

ETEO, hov Enpresagintza, de la Mondragon Unbertsitatea, celebra su 50 aniversario. Por este m...

Asiste hoy gratis al World MBA Tour Madrid 2010

El mundo de la formación ejecutiva tiene hoy martes 26 de octubre en Madrid una cita ineludible. Y e...

Facebook más seguro desde ordenadores públicos

organización consumidores OCU ha difundido una serie de consejos para aumentar la seguridad en...

Nace Abogae, la nueva red de información legal

La información legal tiene un nuevo hueco en la red de la mano de Abogae, el portal que adopta forma...

Negroponte y Hernández, Honoris Causa por la UCJC La Universidad Camilo José Cela, a través de su Escuela Superior de Arquitectura y Tecnología y de l...

27/10/2010 11:38 1 de 2